

RENCANA DAN REALISASI KEGIATAN BAWASLU KABUPATEN KARANGANYAR TAHUN 2020

1. KEGIATAN YANG SUDAH TERLAKSANA

NO.	NAMA KEGIATAN	WAKTU PELAKSANA	ANGGARAN (RP) /NON BUDGETER	BENTUK KEGIATAN	SASARAN KEGIATAN	CAPAIAN	NARASI
1	Sosialisasi Pengawasan Partisipatif	3 Maret 2020.	APBN	Sosialisasi	Desa yang melaksanakan Pilkades (Ketua Panitia, BPD, Sekdes, Calon Kades, PJ, LPP, TOGA, TOMAS, Forkompinca, Dispermades)	Memberikan sosialisasi kepada masyarakat untuk memahami politik sebagai instrumen utama demokrasi, menggunakan hak politiknya secara beretika dan beradab, serta menolak money politik.	Kegiatan ini merupakan Kegiatan yang merupakan tindak lanjut dari amanat UU 7 tahun 2017 agar tetap melaksanakan pengawasan partisipatif dalam bentuk sosialisasi. Acara tersebut bertema Demokrasi dalam perspektif kearifan lokal, bertempat di Jawa Dwipa Resort & Convention Karanganyar. Dihadiri oleh 100 peserta
2	Sosialisasi Pengawasab Go To School	12 Maret 2020.	APBN	Diskusi dan tanya jawab	Siswa/ SMK Negeri Jenawi	Partisipasi Pemilih Pemula Dalam Demokrasi	Kegiatan ini diselenggarakan di SMK Negeri Jenawi dengan fokus sasaran yaitu siswa/i. Tema dari acara tersebut adalah Nyemplung Pawiyatan Partisipasi Pemilih Pemula. Jumlah peserta sejumlah 276 orang
3	Mempersiapkan SOP PPID Bawaslu Kab. Karanganyar, serta SK personil yang terlibat dalam PPID	1 Maret 2020.	NON BUDGET	Diskusi	Sebagai pedoman dalam melaksanakan Pelayanan PPID	Guna tersusun dan terperinci masing tupoksi petugas pelayanan PPID secara jelas	Dalam rangka tindak lanjut pelaksanaan realisasi PPID, maka Bawaslu Karanganyar mengadakan rapat pembuatan SOP PPID serta SK PPID. Adapun dalam acara tersebut dihadiri oleh seluruh staf sekretariat Bawaslu Karanganyar serta anggota bawaslu karanganyar
4	Menyusun kebutuhan kegiatan pendidikan demokrasi dalam bentuk SKPP	Maret 2020	NON BUDGET	SKPP Daring	Masyarakat umum	Terbentuknya kader - kader Pengawas yang dapat ikutt menciptakan demokrasi yang bertanggungjawab dan bermartabat	Dalam rangk untuk mendukung teknis pelaksanaan SKPP yang diselenggarakan oleh Bawaslu RI, Bawaslu karanganyar ikut mengawal dan mengkoordinir pelaksanaan SKPP terutama di area kabupaten karanganyar

5	Melaksanakan Kegiatan HUT BAWASLU	9 April 2020.	NON BUDGET	Bakti Sosial dan Donor Darah	Masyarakat sekitar kantor sekretariat Bawaslu Kab. Karanganyar	Menunjukkan eksistensi Bawaslu Kab.Karanganyar	Guna memperingati HUT Bawaslu yang ke 12, Bawaslu Karanganyar mengadakan bakti sosial dan donor darah. Kegiatan diikuti oleh Seluruh staf sekretariat Bawaslu Karanganyar
6	Pencegahan virus Covid-19	Berkelanjutan	NON BUDGET	Penyemprotan	Lokasi Kantor, ruang kerja dan lahan sekitar kantor	Upaya pencegahan covid-19	Guna mencegah penyebaran virus corona, Bawaslu karanganyar mengadakan penyemprotan disinfektan. Acara penyemprotan diikuti seluruh staf dan anggota bawaslu karanganyar
7	Pembuatan iklan layanan Protokol Kesehatan	1 Juli 2020	NON BUDGET	Audio visual protokol kesehatan	Protokol kesehatan aktivitas kerja komisioner dan jajaran staf sekretariat Bawaslu Kab.Karanganyar	Memahami protokol kesehatan cegah covi-19	Dalam rangka mensosialisasikan protokol kesehatan di lingkungan bawaslu karanganyar, maka dilaksanakan pembuatan video standar protokol kesehatan di lingkungan bawaslu karanganyar yang melibatkan seluruh jajaran sekretariat bawaslu karanganyar
8	Diskusi Demokrasi (Diksi)	Berkelanjutan	NON BUDGET	Diskusi Daring	Komunitas Medsos Karanganyar	Sosialisasi terkait peran Medsos dalam mensukseskan kegiatan pemilihan umum	Untuk mensosialisasikan pentingnya demokrasi maka diselenggarakan diksi atau diskusi demokrasi yang menghadirkan narasumber dari internal maupun eksternal bawaslu karanganyar. Durasi dari acara diksi adalah 60 menit dengan dipandu host staf bawaslu karanganyar
9	Testimoni Peserta SKPP	21 Juli 2020.	NON BUDGET	Video youtube	Masyarakat umum	Memahami tugas fungsi pengawas, dan membentuk kader - kader pengawas	Bawaslu karanganyar melaksanakan pembuatan video testimoni SKPP yang dihimpun oleh alumni peserta SKPP Daring 2020

10	Diskusi Demokrasi (Diksi)	Berkelanjutan	NON BUDGET	Diskusi Daring	Masyarakat umum	Sosialisasi terkait sinergitas hubungan antar lembaga	Untuk mensosialisasikan pentingnya demokrasi maka diselenggarakan diksi atau diskusi demokrasi yang menghadirkan narasumber dari internal maupun eksternal bawaslu karanganyar. Durasi dari acara diksi adalah 60 menit dengan dipandu host staf bawaslu karanganyar
----	---------------------------	---------------	------------	----------------	-----------------	---	--

2. KEGIATAN YANG BELUM TERLAKSANA

NO.	NAMA KEGIATAN	WAKTU PELAKSANA	ANGGARAN (RP) /NON	BENTUK KEGIATAN	SASARAN KEGIATAN	OUTPUT KEGIATAN
1	Diksi Edisi Khusus	Aug-20	NON BUDGET	Diskusi	Organisasi Kepemudaan	Pemuda, Demokrasi dan Kemerdekaan
2	Tokoh Karakter	Aug-20	NON BUDGET	Sosialisasi Daring	Masyarakat Umum	Memberikan pemahaman ketentuan pelaksanaan pengawasan pemilu

Atasan PPID
 Koordinator Sekretariat Bawaslu Kabupaten
 Karanganyar



Riyad, S.E.